
LE DICHIARAZIONI

“Sono molto soddisfatto per questo importante 
traguardo – ha dichiarato il presidente della Provincia,
Gianfranco Gafforelli (nella foto in alto) –. Siamo 
riusciti ad ottenere importanti fondi europei per dare ai
nostri Comuni un’opportunità concreta, attraverso 
investimenti privati a lungo termine – ha proseguito – 
che consentiranno di ammodernare gli edifici e 
renderli più ecosostenibili.” 



Mentre gli interventi sulla pubblica illuminazione sono 
in corso sia nei Comuni che sulle strade provinciali – 
ha commentato il Consigliere provinciale delegato 
all’Ambiente, Marco Redolfi (nella foto in alto) – con 
l’obiettivo di terminare entro il 2021, abbiamo portato 
a compimento anche questa seconda partita che 
riguarda gli edifici non posso che ringraziare ancora 
una volta il Servizio Ambiente e Paesaggio per il 
grande lavoro che permetterà un concreto 
abbattimento dell’inquinamento, nonché un risparmio 
economico, grazie alla sinergia tra pubblico e privato,”
ha concluso Marco Redolfi. 


